

InternationalMedia

SABTU 8 APRIL 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN TINJAU PASAR SAMBONGGEDE - TUBAN

Presiden Joko Widodo didampingi Ibu Iriana Joko Widodo meninjau aktivitas perdagangan yang ada di Pasar Sambonggede, Kab. Tuban, Jawa Timur, Kamis (6/4). Presiden dan Ibu Iriana juga mengecek langsung harga sejumlah bahan kebutuhan pokok yang ada di pasar tersebut.

Terjaring OTT, Bupati Meranti Diduga Terima Suap Pengadaan Jasa Umroh

Yang ditangkap, selain Bupati, juga Sekda, kepala dinas dan badan, kepala bidang, dan pejabat lainnya di lingkungan Pemkab Kepulauan Meranti serta ajudan Bupati dan pihak swasta.

JAKARTA (IM) - Wakil Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK), Nurul Ghufron

menyebut, Bupati Kepulauan Meranti, Riau, Muhammad Adil yang terjaring operasi tangkap

tangan (OTT), diduga menerima suap terkait pengadaan jasa umroh.

Sebagaimana diketahui, Adil terjaring OTT KPK pada Kamis (6/4). Puluhan pejabat strategis di lingkungan Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Meranti juga ditangkap. "Suap pengadaan jasa umroh," kata Ghufron saat dihubungi, Jumat (7/4).

Selain itu, KPK juga menduga Adil melakukan korupsi

terkait pemotongan Uang Pengganti dan Ganti Uang Persediaan (UP dan GUP).

Operasi tangkap tangan terhadap Bupati Meranti, Muhammad Adil bersama 25 orang lainnya.

Mereka terdiri dari Sekda serta kepala dinas di lingkungan Pemkab Kepulauan Meranti. Selain itu, ada juga pihak swasta.

"Dari Bupati, Sekda, kepala dinas dan badan, kepala bidang,

dan pejabat lainnya di lingkungan Pemkab Kepulauan Meranti serta ajudan Bupati dan pihak swasta," ujar Kabag Pemberitaan KPK Ali Fikri saat dihubungi, Jumat (7/4).

"Tim KPK masih terus dalam dengan melakukan permintaan keterangan terhadap para terperiiksa," imbuhnya.

Merujuk situs resmi Kementerian Keuangan (kemenkeu), UP

► Bersambung ke hal 11

Sungai Cileungsi Bogor Tercemar Limbah Berat, Ribuan Ikan Mati

JAKARTA (IM) - Komunitas Peduli Sungai Cileungsi Cikeas (KP2C) menyoroti adanya dugaan pencemaran di Sungai Cileungsi, Kabupaten Bogor, Jawa Barat (Jabar). KP2C mengatakan pencemaran itu terlihat dari adanya ribuan ikan mati di Sungai Cileungsi.

"Sungai Cileungsi di Kabupaten Bogor dan Kali Bekasi di Kota Bekasi diduga tercemar berat oleh limbah B3. Ditandai dengan adanya ribuan ikan mati dan mengambang di aliran sungai," kata Ketua Komunitas

KP2C, Puarman, melalui keterangannya, Jumat (7/4).

Puarman menerima laporan dari masyarakat terkait dugaan pencemaran itu. Menurutnya, pencemaran terjadi dari hulu hingga hilir sungai.

"Pencemaran limbah terjadi dari hulu hingga hilir sungai, menunjukkan tingkat kecepatan pencemaran yang demikian tinggi," ujarnya.

Puarman menyebut masyarakat di sekitar Jembatan Wika juga

► Bersambung ke hal 11

Nindy Ayunda Merasa Diteror dan Diancam, TNI AD Beri Penjelasan

JAKARTA (IM) - Kepala Dinas Penerangan TNI AD (Kadispenad) Brigjen TNI, Hamim Tohari memberi penjelasan mengenai penyanyi Nindy Ayunda yang merasa diteror, diancam, dan diintimidasi oleh prajurit TNI yang mendatangi rumahnya.

Bahkan, Nindy sampai melapor ke Lembaga Perlindungan Saksi dan Korban (LPSK) karena merasa terancam.

"Pertama, itu adalah haknya sebagai warga negara. Dan mungkin kita perlu memaklumi bahwa seseorang yang sedang berhadapan dengan masalah, cenderung mencari peluang

untuk menghindar, mengurangi atau mengalihkan perhatian publik dengan memunculkan atau membesar-besarkan masalah lain," ujar Hamim saat diminta konfirmasi, Jumat (7/4).

Hamim membantah jika prajurit TNI yang datang melakukan teror, ancaman, hingga intimidasi kepada Nindy. Dia mengatakan, para anggota TNI AD sedang mendatangi alamat-alamat yang diduga ditinggali oleh Dito Mahendra.

Adapun Dito diduga terlibat kasus kepemilikan senjata api ilegal yang sudah naik ke tahap penyidikan. Pihak Dito

pun mengklaim senpi yang dimiliki itu sudah mendapat surat izin dari Kodam IV/Diponegoro, yang belakangan dibantah Hamim. Maka dari itu, kata Hamim, pihaknya menyelidiki informasi tersebut ke rumah yang diduga didiami Dito.

"Anggota TNI AD mendatangi alamat-alamat yang diduga didiami oleh Dito Mahendra untuk menyelidiki informasi terkait dokumen senjata api ilegal yang diklaim oleh Dito sebagai senjata dari Diponegoro Shooting Club," tuturnya. Ketika melakukan

► Bersambung ke hal 11

Kejaksanaan Agung Dukung RUU Perampasan Aset Segera Disahkan

JAKARTA (IM) - Kejaksanaan Agung (Kejagung) mendorong percepatan pembahasan Rancangan Undang-undang (RUU) Perampasan Aset. Kejagung mendukung RUU tersebut segera disahkan DPR.

"Intinya ada dorongan berbagai pihak tentang UU Perampasan Aset, Kejaksanaan sebagai APH (aparatus penegak hukum) sangat mendukung apalagi ke depan Kejaksanaan

sebagai leading sektornya," kata Kapuspen Kejagung, Ketut Sumedana, melalui keterangannya, Jumat (7/4).

Ketut menuturkan nantinya UU Perampasan Aset bisa dijadikan sebagai instrumen untuk merampas aset koruptor. Di mana, kata dia, aturan itu belum tertuang dalam UU Tindak Pidana Korupsi.

"UU Perampasan Aset itu

► Bersambung ke hal 11



KPK TANGKAP TANGAN BUPATI KEPULAUAN MERANTI

Bupati Kepulauan Meranti Muhammad Adil (tengah) bersiap menjalani pemeriksaan usai terjaring tangkap tangan KPK, di Gedung KPK, Jakarta, Jumat (7/4). KPK melakukan tindakan tangkap tangan terhadap Bupati Kepulauan Meranti Muhammad Adil terkait dugaan tindak pidana korupsi di Kabupaten kepulauan Meranti, Riau.

IDN/ANTARA

Jadwal Imsakiyah Ramadan 2023 M/ 1444 H
Jumat 7 April 2023

Happy Ramadan
Mouq fillah except from us

Zuhur Ashar Magrib Isya' Imsak Subuh
11:56 15:14 17:57 19:06 04:37 04:47

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Mewariskan Pilar Masyarakat dari Generasi ke Generasi (Master Cheng Yen)

intiland

印尼旅游部推荐咖啡
wonderful indonesia

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN 100% PURE
印尼猫屎咖啡

KOPITIAM
JAKARTA: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Pluit, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung, Borma Diago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart

For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

ASALTAU!
Ryura Assyifa Ramadhina,
Takkan 10 Kampus Luar Negeri

NAMA Ryura Assyifa Ramadhina kini sedang ramai diperbincangkan di media sosial. Menariknya, selain prestasi yang ia miliki, Ryura Assyifa ternyata merupakan mantan kontestan The Voice Kids Indonesia. Gadis berusia 17 tahun dengan nama lengkap Ryura Assyifa Ramadhina ini adalah siswi kelas XII di SMA Pradita Dirgantara Boyolali, Jawa Tengah. Namanya melejit terkenal sejak dia dikabarkan diterima 10 Universitas ternama luar negeri. Tidak hanya pintar dan berprestasi di bidang akademik, Ryura juga tak segan menunjukkan bakat bernyanyi lewat ajang pencarian

► Bersambung ke hal 11

NANO POLISH®
IDM000144822
SANDIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.970,00	14.870,00
SGD	11.287,00	11.182,00
HKD	1.946,00	1.866,00
AUD	10.065,00	9.935,00
EUR	16.482,00	16.222,00
GBP	18.827,00	18.547,00

Jumat 7 April 2023 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>